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Ata da quarta (4ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de Administração da
UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 17 de abril de dois mil e vinte e três, às 17 horas, na Sala
de Reuniões 1 da FACE (C1 - 54/12) e via Zoom, sincronamente, com a par�cipação dos professores:
Adalmir Gomes, Aldery Silveira Júnior, Bruno Eduardo Freitas Honorato, Caio César de Medeiros Costa,
Carlos André de Melo Alves, Carlos Henrique Marques da Rocha, Cecílio Daher, Débora Dorneles Barem,
Diego Mota Vieira, Doriana Daroit, Gisela Demo Fiúza, Ivan Ricardo Gartner, José Márcio
Carvalho, Josivania Silva Farias, Leonardo Silveira Conke,  Luciano Rossoni, Marcos Alberto Dantas, Maria
Amélia de Paula Dias, Marina Figueiredo Moreira, Olinda Maria Gomes Lesses, Paulo Henrique de Souza
Bermejo, Rafael Rabelo Nunes, Rodrigo Rezende Ferreira, como presidente da mesa, Roque Magno de
Oliveira, Siegrid Dechandt, Silvia Araújo dos Reis, Vanessa Cabral Gomes e Victor Rafael Rezende
Celes�no. Como representante da AD&M a discente Fernanda Reis, Jus�ficaram a ausência os
professores: Antônio Isidro da Silva Filho, Daniele Sandi, Eluiza Alberto de Morais Watanabe, Fabrício
Oliveira Leitão, Francisco Antônio Coelho Júnior, Patrícia Guarnieri dos Santos, Pedro Robson Pereira
Neiva, Rafael Barreiros Porto, Solange Alfinito e Vinícius Amorim Sobreiro. O presidente da mesa
cumprimentou a todos, e passou aos informes. 1. Informes: a) O Professor Rodrigo Rezende abriu a
reunião informando ao colegiado que o Departamento de Administração agora possui uma comissão
permanente de extensão para cuidar dos assuntos relacionados, composta pelos Professores Patrícia
Guarnieri, Caio César de Medeiros Costa e Diego Mota. Salientou que a comissão está aberta à entrada
de novos membros. b) A Professora Siegrid Dechandt comunicou aos membros a respeito da viagem à
Índia, e ressaltou que deu tudo certo na viagem, apesar das diferenças culturais. Forneceu diversos
detalhes a respeito dessa parceria e colocou-se à disposição para esclarecer mais detalhes aos
interessados. c) O Professor Marcos Alberto Dantas solicitou ao Presidente da mesa que tornasse público
o acontecimento da aula magna do Departamento. d) O Professor José Márcio Carvalho complementou a
fala da Professora Siegrid Dechandt, salientando a respeito de custos e adaptações culturais, que
realmente são mais di�ceis, mas que é um bom momento para parcerias e agradeceu a liderança da
Professora Siegrid Dechandt.  e) O Professor Rodrigo deu mais alguns detalhes e informações a respeito
dessas parcerias e parabenizou o trabalho da comissão.  f) O Presidente da mesa salientou que a aula
magna foi um sucesso, com a presença de muitos alunos, inclusive os dos professores Marcos
Dantas, Diego Mota e Professora Olinda Maria Gomes Lesses. A aula foi conduzida pelo Professor José
Márcio Carvalho, despertando o interesse de muitos alunos pela internacionalização. Foi levantada a
questão do Centro Acadêmico - CA do ADM, e o Professor Rodrigo informou que avisou aos alunos que
formalmente não existe uma gestão atual. O Professor José Márcio informou que no dia 28/04 haverá
mais uma a�vidade da comissão de internacionalização e convidou à todos e avisou que será divulgado
posteriormente. A Professora Doriana Daroit informou que vem desenvolvendo uma pesquisa com os
alunos a respeito de acolhimento, e ficou clara a necessidade de recons�tuição do CA. 2. Aprovação da
ata da reunião anterior. A ata da reunião 3/2023 foi aprovada com uma abstenção. 3. Pedidos de
reintegração discente. Relatora: Profa. Vanessa Cabral Gomes, em nome da comissão de reintegração
do ADM. SEIs: 23106.034693/2023-56; 23106.032636/2023-32; 23106.032635/2023-98;
23106.033050/2023-95; 23106.032988/2023-98; 23106.023419/2023-51; 23106.024750/2023-99;
23106.028792/2023-07; 23106.028792/2023-07; 23106.025929/2023-63; 23106.025056/2023-99;
23106.025944/2023-10.; O Professor Rodrigo Rezende informou que foi cons�tuída uma comissão
provisória, cons�tuída pelos professores Débora Dorneles Barem, Professor Leonardo Silveira Conke e
Professora Vanessa Cabral Gomes, como presidente. A Professora Vanessa Cabral Gomes fez um breve
relato sobre os processos recebidos. O Professor Rodrigo sugeriu a votação em bloco. Colocado em
votação, os pareceres foram aprovados por unanimidade. O Presidente da mesa parabenizou e agradeceu
a comissão.  4. Indicações de professores do ADM para comissões superiores da FACE:    4.1.
Recondução da profa. Marina Figueiredo como coordenadora de pesquisa e inovação da FACE. Relator:
prof. Rodrigo Ferreira. SEI 23106.045194/2023-94;   4.2. Indicações dos professores Antônio Júnior
Nascimento (�tular) e Caio Medeiros (suplente) para o colegiado de extensão da FACE. Relator: prof.
Rodrigo Ferreira. SEI 23106.109473/2022-11. O presidente do colegiado informou que a FACE abriu
processo de escolha de coordenador de pesquisa e inovação da Faculdade, que as indicações serão feitas
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pelos Departamentos e que na próxima reunião do conselho o coordenador será escolhidos entre o
nomes indicados. O Professor Rodrigo Rezende informou a respeito da recondução da Professora Marina
Figueiredo Moreira, que a referida Professora já exercia essa função e que foi sugerido na reunião do
Conselho da FACE, por parte do Departamento de Economia, a sua recondução. A Professora Marina
Figueiredo informou que tem representado a FACE e que é um trabalho que discute a preparação de
minutas, visando operacionalizar a Lei de inovação. Colocado o item em votação, foi aprovado por
unanimidade. O Professor Rodrigo desejou boa sorte à Professora Marina Figueiredo. A respeito do ponto
4.2, o Professor Rodrigo salientou a respeito da Gestão de Extensão no Departamento, sendo criado o
Colegiado de Extensão na FACE, e ressaltou a indicação dos Professores Antônio Nascimento Júnior, como
�tular e o Professor Caio César de Medeiros Costa como suplente. O item foi aprovado por unanimidade.
O Professor Rodrigo desejou boa sorte aos professores. 5. Minuta de regulamento eleitoral para a
eleição de chefe e vice chefe do ADM em 2023. Relator: prof. Aldery Silveira, em nome da comissão
eleitoral do ADM. SEI 23106.046674/2023-72. O Professor Rodrigo passou a palavra ao Professor Aldery
Silveira Júnior, que esclareceu aos membros a respeito do regulamento da eleição para a chefia, e alguns
ajustes que foram feitos. Colocada em votação, a minuta foi aprovada por unanimidade. O Professor
Rodrigo Rezende parabenizou o Professor Aldery Silveira Júnior pela condução de processos eleitorais do
Departamento de Administração por tanto tempo, e parabenizou os demais membros da comissão. O
Professor Aldery Silveira Júnior salientou a importância de um processo eleitoral transparente e de forma
que mantenha a paz e harmonia no Departamento. 6. Assuntos Gerais. Nada mais havendo a tratar, o
presidente do Colegiado deu por encerrada a reunião, às 18:10 horas, da qual eu,  Elizânia de Araújo
Gonçalves, lavrei a presente ata.

Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves, Administrador(a) do
Departamento de Administração da FACE, em 18/04/2023, às 15:45, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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